
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 皆さん、こんにちは。社長の近藤です。4月10日

から14日まで韓国に出張してきました。出張の主目

的は、自分の目で韓国のリサイクル工場を確認した

いということでした。現場を見ることで状況も把握

できますし、先方の方と直接話をする中で、我々に

できることも見えてくるかなと考えていました。 

 韓国の自動車産業は世界的にも影響力があり、

2021年の生産台数は約346万台となる世界第5位

です。さらに韓国自動車産業協会（KAMA）が発表

した統計の販売台数をみると、2021年の国内販売

台数が10.6%減だった一方で、輸出は8.2%増と好

調に推移しています。 

 このような背景がある中で、当社にできる事はな

いかを探って参りました。今回は売上上位である８

社を選んで訪問させていただきましたが、全体とし

ては、20年前に日本で行っていたような現場の印象

でした。 

 例えば車両仕入れ価格は、過去実績や仕組み化さ

れたデータをもとに決定しているというよりは、仕

入れ担当者の経験に頼る部分が多く、部品在庫点数

は、販売量に対して10倍以上の在庫をしている企業

もありました。 

 日本でも以前は、部品の在庫をより多く持ってい

ることがステータスでしたが、まさに今の韓国がそ

のような状況でした。 

 在庫は販売に繋がることで初めて価値が出てきま

すので、当社のお客様がいる他国への輸出を提案し

たところ、興味を示す企業が複数あり、そのうちの

1社では、来月すぐにコンテナをやりたいという企

業もありました。 

 さらに企業の内部体制については、人材育成やシ

ステムの仕組み化など多くの改善余地があり、これ

から情報交換をする中で協力できることが出てくる

と思っています。 

 自動車リサイクルを自国だけでなく、世界規模で

考えることで、サスティナブル(持続可能)な世界が

見えてくるのだと改めて実感いたしました。 

 4/10～4/14 韓国出張 



 

 

 皆様こんにちは。4月は暖かく穏やかな日が続き、気持ちのいい季節でした

ね。ハウスの中といえば閉め切れば４０℃、換気しすぎると１０℃と気温差が激

しく、ハウス内温度の調整と共に、中で働く人の体調管理も難しくなります。こ

れからさらに忙しくなる時期ですので、体調管理は徹底していきたいものです。 

 ４月は３月に引き続き収穫を行いました。早いもので今は6段目の果房も赤く

色づいています。栽培中の３棟すべてで収穫ができており、多い時では１日に２

００㎏以上収穫できました。天候不良が続いた時でも８０㎏程度収穫でき、これ

なら現在販売中の各所への出荷を滞りなく遂行できます。糖度は10.5～12.0と

十分に美味しいトマトをご提供できます。今後とも会宝農園の「しあわせのトマ

ト」をよろしくお願いします。 

 4月は他にも春植えトマトの定植、羽咋露地のジャガイモ定植と根菜の定植準

備、夏野菜の定植準備と播種を実施しています。トマトの栽培管理を最優先とし

ていますが、それ以外の野菜も上手に美味しく収穫できるようにしていきます。 

（担当：畠中） 

          農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 皆さまこんにちは。国際業務部の櫻井麻衣子と申します。去年の8月に

入社し、現在9ヶ月目となりました。国際業務部の輸出課にて、貿易に携

わり海外のお客様と輸出部品についてやりとりをする交渉業務もさせて頂

いています。以前は今とは異なった業種にいましたが、貿易の仕事には以前からずっ

と興味があり、また貿易関係の仕事だと、ほとんどが経験者のみを採用しているとこ

ろが多く、この業種においては未経験者だった私を採用してくださった事に感謝して

います。 

 小学生の時から海外への興味が強く、初めて海外へ行ったのは高校生の時で、オー

ストラリアに2週間の語学留学&ホームステイをしました。それ以外にもオランダ、ベ

トナム、スイス、アメリカ、カナダ、韓国へ行っ

たことがあります。またグルメが好きで、その土地の食べ物を食べた

り、その土地の野菜や果物、料理などを新しく知ることが好きです。 

 今後は、さらに貿易の知識を付け視野を広げるために貿易実務検定の

取得を目指しています。写真は、アメリカ・サンフランシスコで撮影し

たお気に入りの景色です。 

●今月の出番 ● 

国際業務部             

櫻井 麻衣子さんです                     

会宝農園の野菜はこちらのサイトからご購入いただけます。 

   
    



 

 

 

 

  今月のパチリ 

 こんにちは。以前よりお伝えしておりますが、3月から当社社員食堂（会宝キッチンと言います）が毎日

稼働するようになりました。フレンチやイタリアンレストランで修

行を積んだ女性社員がランチを作ってくれています。その料理が本

当に美味しくて盛り付けも素晴らしく、スマホで撮影する社員がた

くさんいました。 

 そこで、この料理の数々をインスタグラムで発信しよう！という

ことになり、会宝キッチンで生み出される毎日のランチを「カキメ

シ（カイホウキッチンメシの略）」と名付けて投稿を始めました。

愛情たっぷりで健康にも気を使った当社のランチメニュー、是非覗

いてみてください。(担当：川村) 

 RAMADAN KAREEM。Kaiho Middle Eastの畳谷です。今年も3月末から4月末までラマダンがありま

した。ラマダンとは、預言者ムハンマドが神(アッラー)から啓示を受けた神聖な月のことを指し、約１ヵ月間

続きます。私たちには馴染みのない『断食』ですが、太陽が出ている間の日の出から日没まで水を飲むこと

はもちろん、食事、喫煙や性行為も禁止とされています。従業員に話を聞いていると、夜18時40分から夕

飯を食べて、3時に朝ご飯、4時40分に日の出となり、断食が始まるという生活。。。ラマダン中は、どう

しても夜中に食事をとるため、太ってしまう人が多いみたいです。 

 Sharjah Industrial Areaの労働時間は、夕飯後の夜19時から夜中の24時までが営業時間となり、以前と

比べると４時間ほど短縮されました。マーケットで売買を行うために、彼らと同じ時間帯で働いていました

が、やはり夜は寝る時間なんだと改めて思いました。ツラかったです(笑) 

 私たちの業種と同じように、娘の幼稚園もラマダンによって預かり時間が半分(2時間短縮)になったのです

が、保育料は半額になりませんでした(笑)今年もラマダン生活を楽しめました！ 
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 こんにちは、海外事業部の橋本です。先月に引き続き今月も海外で人気のある純正中古部品について特集

いたします。純正部品は、社外品と比べ品質面・互換性で優れており、海外から日本の純正中古部品を求め

る声は絶えません。その中でも今月は特に高値で販売取引が可能なヨーロッパや中南米の輸出販売結果の特

徴をご紹介いたします。弊社では、先月約700点の純正中古部品を日本全国から仕入れ、海外へと輸出販売

しました。その販売実績の内訳を見ると、販売した商品は全て国内製造メーカーの商品であり、その8割強

が2010年代に製造された部品であることがわかります。現地では約10年前に販売した自動車、特にカ

ローラやデミオといった長年愛される車の修理部品の需要が最盛期を迎え

ているようです。KRAシステムでは輸出販売実績の公開をしております。

ロシア・ウクライナ問題が今後も続くことが予測される中、現地で人気の

ある車輌情報と年式を分析に活用いただけると幸いです。 

輸出最新情報  



 

 

 4月に入り当社にも２名の新卒者が来てくれ、3日間の新人研修を行いました。当社の研修は新卒者に

合わせ、毎年4月に開催しているので、中途入社の人でも1年未満の人は一緒に新人研修に参加します。 

 今年の新人研修の参加者は9名でしたが、そのうち5名は外国籍という国際色豊かなメンバーとなりま

した。ちなみに、日本人（4名）・ベトナム人（4名）・スリランカ人（1名）の9名になります。 

 研修の中では、会社の歴史や考え方、そして業務や社内活動に関することも共有する時間を設けてい

ます。一方で同期となる新人研修に参加している人同士が、お互いをよく知ることも大切にしていま

す。そして3ヶ月後に開催する「新人プレゼン大会」に向けてチーム分けも行い、無事に新人研修を終了

致しました。 

 今回の研修では、国籍の違う人とお互いの価値観を伝え合うこともあり、とても有意義な時間となり

ました。世界には80億人がいますが、尊いご縁で当社に入社してくれた９名と共に、これからもお客様

に喜んでいただけるように努力して参ります。（担当：佐藤）  

 今月のトピックス ～ 新人研修 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

 こんにちは。会宝産業の山口です。今年は桜の季節に天気も崩れず、長く花見が楽しめましたね。 

 さて、相場はというと・・鉄は地方によって値動きに違いはあるも、総じて入荷増による値下がり方向に

動きました。また、海外の価格も未だ回復しておらず、下げの余地がまだあるようですね。 

 いっぽう、アルミに関してはメーカーに

在庫が残っているものの、輸出市場では値

上げが続いています。ここで需給バランス

にもよりますが、今後は更に値上げに向か

う見方も多いようです。 

 銅に関しては横ばいで推移しています

が、国内の需給は停滞しています。今後、

相場を左右する要因として、アメリカの利

上げ政策にも注目ですね。 

 

2023年4月 見込み台数 

 入庫台数  900台          

 処理台数 830台     
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